
れんめい岐阜18号は新年号としてお届けする予定でしたが第23回参議院選挙組織代表に
石田まさひろ氏が内定しました。皆様にいち早く紹介したいと考え、今日になりました。参
議院議員髙階恵美子先生の活躍は目をみはります。ひきつづき私達看護職の代表を国政の
場に送らなければと痛感しております。
東日本大震災の発生から1年を経過しました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りすると共
に被災された方々にお見舞い申し上げます。岐阜県看護連盟ではひまわりノートを通じて
の支援をお願いしてまいりました。この活動はひきつづき行なってまいります。ナース服の
ポケットにはひまわりノートを合言葉に御利用いただいて支援につなげたいと思います。
� 広報委員／櫻井育子、山田信子

岐阜市宇佐南4丁目7番16号1階東アミューズBR
TEL 058-268-7340　FAX 058-268-7345
E-mail:kangorenmeigifuken@cronos.ocn.ne.jp
http://www.gkr.jp

あなたの入会が
あなたの問題を解決します。

http://www.gkr.jp

研修会

行事日程

組織図

入会のご案内

研修会などの情報がすぐわかります！
よろこび、充実。皆様とともに・・・

お問い合わせは、岐阜県看護連盟事務所まで
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年　会　費
正会員・特別会員
日本看護連盟会費
岐阜県看護連盟会費

賛 助 会 員

・・・・・5,000円
・・・・・2,500円

・・・・・1,000円

計�7,500円
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岐阜県看護連盟では東日本大震災の復興に看
護の力を結集するためNPO法人ひまわりノー
トとコラボし「あしなが育英会」を通して被
災した子供たちの教育支援をしております。
ひきつづきご協力願います。

※1冊100円で購入頂き、その一部の20%を「あしなが育英会」を
　通して被災した子供たちの教育支援に送ります。

看護のこころはひまわりノートINDEX
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衆議院議員

あべ俊子先生

　岐阜県看護連盟の皆様、いつも温かいご支援を賜り心より感謝申し上げます。
　第180回国会が開催され、早2か月がたちました。審議の遅れから今年度予算は年度内
に成立せず、14年ぶりに暫定予算が組まれることとなりました。　
　私個人は、連日国会で質問の機会をいただくとともに、多くの政策提言の実現に奔走し
ております。現在取り組んでいるテーマは、医療における患者の意思決定のための法整備
（尊厳死法案）、女性が仕事と家庭を両立するための施策（学童保育の法的整備）、など多岐
にわたっています。いずれも私が議員となってから長年取り組んできた課題です。今国会
では多くの法案審議が予定されており、実現にはまだ道半ばですが「継続は必ず実を結ぶ」
ことを信じ、取り組んでまいります。
　さて、次期参議院選挙に向けいよいよ始動です。皆様のお力により前回参議院選挙で髙
階恵美子さんが当選し、この3年間「二本の矢」でがんばってまいりました。これが「三本の
矢」となれば、もっと折れにくく、大きな力となります。候補予定者の石田まさひろさんに
私たちの夢を託し、がんばってまいりましょう。

　岐阜県看護連盟のみなさま、こんにちは。髙階恵美子です。
　国会では連日論戦が続いております。今国会は平成24年度予算案を始め、社会保障と税
の一体改革など、国家の根幹に係る案件を審議する重要な場であるはずですが、具体策が
示されない中身のない空論が繰り返され、成果の出せない政府に対する不全感が高まるば
かりです。
　こういう時こそ地に足の着いた活動を心がけていかなければならないと、改めて気を引
き締めています。看護の目と耳で、社会の様々な課題を見つけ出し、それを解決していく
ために皆様とともに力を合わせて真摯に取り組んで参ります。
　特に将来のわが国にふさわしい社会保障の体制整備については、今この時点で熟慮を重
ね、準備をしておかなければ間に合いません。私たち看護職は、専門職として、実践に根差
した理論に基づくしっかりとした政策提言を行って参りましょう。社会保障の実現者であ
る看護職の一人ひとりの気づきの声とアイデアが今後のわが国の安全・安心な暮らしをと
もす灯りとなると信じています。私は国政の場で灯りをともす役割を務めて参ります。

　春彼岸も過ぎたのに、雪の便りが届き、今なお春が待ち遠しい日々でございます。
　日頃は看護連盟活動にご尽力をいただき、感謝申し上げます。
　昨年の東日本大震災発生から１年を迎えました。
未曾有の災害に遭遇され、今なお困難な状態で生活されている皆様に１日も早く復興が進
みますようにお祈り致します。
　さて、日本看護連盟では今年1月、組織代表に石田昌宏氏が内定致しました。
看護連盟はじまって以来男性看護職代表であります。
　石田氏は臨床現場経験のほか、看護協会、看護連盟に在籍され、公設秘書の経験もされ
たと聞いております。
　超高齢少子社会で看護が豊かに行われるために、又看護職が活き活きと働きつづけるこ
とのできる職場作りの為に、代表を政界に送る事は必須だと思います。
　会員一人ひとりの力を結集し「ホップ・ステップ・ジャンプ」で支部との連携を密にして、
活動強化に努める所存でございます。
　会員皆様の変らぬご理解とご協力をお願い致します。

　平成23年、東日本大震災、なでしこジャパン女子ワー
ルドカップで初優勝など、色々な事がありました。中で
も、東日本大震災は、私たち看護職・職能団体にとって、
待ったなしの対応を迫られ、次への行動目標を、会員
一人ひとりに示してくれたのではないでしょうか。
　次年度は、現場の問題を解決するために、看護職の
代表を国会議員として送り出すことが最も重要な課題
です。今回、組織代表として「石田まさひろさん」が内
定しました。

　石田さんは、現場の声を大切にしながら、看護連盟
幹事長経験・全国のポリナビ通信活動など、実行力を
持って推進される頼もしいリーダーです。
　私たちは、現場の皆さまの声が一人でも多く、石田
さんに届くように、活動スケジュール（ホップ・ステッ
プ・ジャンプ）を実践し、代表として送り出せるよう頑
張ります。
　皆さまのご協力をお願いいたします。

「れんめい岐阜」第18号によせて

　東日本大震災から1年たってしまいましたが、まだ復興・復旧の道筋も明らかでない市
町村が多い上に、瓦

が

礫
れき

処理や除染など難題山積です。一刻も早く復興庁に機能を発揮して
ほしいと願うばかりです。こんな中、野田内閣は社会保障と税の一体改革を掲げて消費税
率アップを打ち出そうとしていますが、党内議論が煮詰まらず先行き不透明な状況です。
殆どの人が長寿を享受できるようになったわが国で、国民皆年金・国民皆保険制度の存続
が危ぶまれるような事態は何としても避けなければなりません。困難な課題であることは
もちろんですが、看護の立場からの参加を求めて、日本看護連盟はこれまで幹事長をして
いた石田昌弘さんを次期参議院選の候補予定者にすることを全国会長会議において決め
たところです。看護職のもてる能力を充分に活用することによって、人々に安心安全な看
護を提供しつつ、医療費の適正化にも貢献できるはずです。これからの一年余り、岐阜県
の会員の皆様のご活躍を心から期待しております。

岐阜県看護連盟

会長　山口�絢子

日本看護連盟

会長　清水嘉与子

年 看護協会員数 看護連盟会員数 賛助会員数 協会連盟比率
18 9,669 4,432 47 45.8%
19 9,824 4,500 47 45.8%
20 10,051 4,556 110 45.3%
21 10,221 4,760 154 46.6%
22 10,283 4,847 82 47.1%
23 9,670 4,566 - 47.2%

12月 10,518 5,015 283 49.1%

支部名 会員数 支部名 会員数 支部名 会員数 支部名 会員数
岐 阜 第 1 37 岐 阜 第 6 21 可 茂 534 恵 那 70
岐 阜 第 2 27 岐 阜 第 7 854 中 濃 279 飛 騨 443
岐 阜 第 3 121 伊 奈 波 398 関 75 下 呂 183
岐 阜 第 4 284 羽 島 516 郡 上 79 個 人 126
岐 阜 第 5 170 大 垣 231 多 治 見 567 18 支 部 合 計 5,015

岐阜県看護連盟会長あいさつ

看護連盟役員あいさつ

岐阜県看護協会・看護連盟会員数
　　　　　　並びに各支部別会員数

連盟会員・協会会員の推移

日本看護連盟会長あいさつ

国会議員だより
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1月26・27日の両日行われた日本看護連盟の都道府県会長会議で一年半後に行われる次期参議院
選挙（全国比例）の組織を代表する候補予定者を石田まさひろ氏とする方針が執行部から提示され
承認されました。

徹底した
現場主義

情報発信 未来志向

石田まさひろの経歴：
1967（昭和42）年、奈良県大和郡山市生まれ
少年時代は親の転勤で、三重県、石川県、東京都、長野県
高校は兵庫県の甲陽学院高等学校
大学は東京大学医学部保健学科
保健師・看護師資格取得
看護師として聖路加国際病院、東京武蔵野病院で勤務
衆議院議員公設秘書を経験
日本看護協会では政策企画室長等
日本看護連盟では幹事長等

※上記の日程は都合により変更になる場合がございます

ホップ
地域
岐阜市
中濃 関
美濃加茂

地域
岐阜市
大垣市

とき / 平成24年5月25日（金）
会場 / 施設訪問後
　　　美濃加茂シティホテル 支部集会

とき / 平成24年7月6日（金）
会場 / 施設訪問後
　　　グランヴェール岐山 支部集会

ホップ ステップ ジャンプ

石田まさひろの政治姿勢

石田まさひろの4つのアピールポイント

政策通
政策づくりの基本は現場からの発想、そして、スピード感。�
何よりも大切にしていることは、新たな政策により「現場が�
どう変わったか」を実証し、次のステップに導いていくこと。

確かな実行力
看護師として、病院や地域を改革し最先端の病院づくりにか
かわった。日本看護協会では政策担当者として、保健師助産師
看護師法改正や診療報酬改定等をリードしてきた。
日本看護連盟では、全国選挙を勝利に導く。さらに看護連盟組
織のリフォームを企画・実行した。地域や施設、教育現場での
講演等により「看護と政治」の必要性を広め、看護職の政治参
加意識を高めた。

未来をつくる熱い情熱
44歳、働き盛り、思春期まっただ中の2人の父親
若手看護師から慕われる兄貴分
事件が起きれば、即　現場に走る

多彩な分野への広がり
趣味は神社めぐりと魚の飼育、中でも、多彩な分野
の本を年間150冊以上読破する。自らも書籍を多数
執筆している。専門の看護や医療分野に限らず、経
済、文化、教育、国際問題にも関心を持ち、独自の発
想を広めてきた。

ステップ 1

地域
高山市

とき / 平成24年12月4日（火）
会場 / 支部（施設）訪問後支部集会

ステップ 1

地域
下呂市

とき / 平成24年12月5日（水）
会場 / 支部（施設）訪問

ステップ 1
地域
土岐市
多治見市

とき / 平成24年12月5日（水）
会場 / 支部（施設）訪問後支部集会

ステップ 1

地域
郡上市

とき / 平成24年12月4日（火）
会場 / 支部（施設）訪問

ステップ 2
地域
岐阜市
大垣市
羽島市

とき / 平成25年4月23日（火）24日（水）
会場 / 支部（施設）訪問後
　　　ホテルグランヴェールにて支部集会

岐阜県看護政策推進集会
とき / 平成24年8月8日（水）
会場 / ホテルグランヴェール岐山

ジャンプ

とき / 平成25年7月5日（金）
会場 / ホテルグランヴェール岐山

岐阜県総決起大会

看護連盟組織代表に
石田まさひろ氏を内定

初夏から来春にかけて石田まさひろ氏
県内施設訪問と支部集会予定
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岐阜県看護連盟通常総会

日　程 / 平成24年6月30日（土）
会　場 / ホテルグランヴェール岐山
所在地 / 岐阜市柳ケ瀬通6丁目14番地
　　　　 TEL 058-263-7111

日本看護連盟通常総会

日　程 / 平成24年6月15日（金）
会　場 / 東京プリンスホテル
所在地 / 東京都港区芝公園3-3-1
　　　　 TEL 03-343-1111

平成24年度看護連盟通常総会のお知らせ たかがい恵美子と未来を創る会より　情報提供のお願い

平成24年度岐阜県看護連盟研修計画

髙階恵美子のホームページを通じ全国各地での活動の紹介に加えて、会員の皆様からも地域ならではの活動の様子や�
郷土の自慢の文化などを紹介し双方向での情報交流を促進する趣旨で設置されました。今後「ご当地ナース情報」�
サイトへの情報提供に協力くださるよう依頼がありました。

1. ご提供いただいた記事情報は、都道府県単位で掲載させていただきます。

2. 一項目につき100〜300字程度のコメントと画像ファイルをご提供下さい。

3. ご提供いただきたい記事情報の項目（例）

①‘知らせたい’ご当地の看護連盟の活動報告など

②‘知ってほしい’ご当地の看護職の悩みや苦労、アイディアなど

③髙階恵美子について（ご当地での活動スナップや訪問時のエピソード）

④ご当地の先進的な取り組み事例（保健、看護、介護、福祉、その他）

⑤ご当地ナースのキャップ・ユニフォームなどの愛用グッズ紹介

⑥ご当地のご自慢（名産品、ローカルな話題・人気スポット、名所旧跡）

⑦ご当地ナースの応援団（看護の味方！協力者！をご紹介）

⑧その他、とっておきのご当地情報

4. 記事情報の提出は毎月月末締切りとさせていただき、翌月上旬に更新記事情報を

　 掲載します。

5. 記事情報の送信先（記事作成の際には、別添をご利用ください。）

　 emiko takagai51@sangiin.go.jp

6. また、掲載記事情報を削除する場合についてもご連絡ください

　 （削除依頼のない場合は、そのまま継続して掲載致します）。

岐阜県看護連盟は「NPO法人ひま
わりノート」と共同し義援金付A6
版ノートを製作し1冊100円で会
員・一般人に購入していただき、
その一部（20円）を「あしなが育英
会」を通して東日本大震災で被災
した子供達の教育支援に送付致し
ております。微力ではございます
が、何か協力できないかと考えた
次第です。

平成23年12月�投稿

看護のこころは
ひまわりノート♥♡

新人研修会
平成24年5月31日（木）
場　所／ホテルグランヴェール岐山
テーマ／看護連盟の役割・活動　
講　師／岐阜県看護連盟会長　　　山口　　絢子
　　　　岐阜県看護連盟青年部長　伊佐治　哲也��他

全体研修会
平成24年9月22日（木）
場　所／ホテルグランヴェール岐山
テーマ／看護と政治
講　師／参議院議員　髙階　恵美子

看護管理者看護教育者研修会
平成24年12月1日（土）
場　所／ホテルグランヴェール岐山
テーマ／看護の現状と未来を考える
　　　　〜看護がもたらす成果と貢献〜
講　師／社会医療法人受仁会理事　永池　京子

青年部研修会
平成25年3月16日（土）
場　所／ホテルグランヴェール岐山
テーマ／つながる…つなげる…看護と政治

新人支部長研修
平成24年7月20日（金）
場　所／岐阜県看護連盟事務所

県別リーダー研修会
平成24年10月5日（金）
場　所／ホテルグランヴェール岐山

看護学生対象 出前講座

看護学校からの申請があった場合

看護職をめざす学生に看護の歴史や諸先輩方の
活動を理解していただくことが大切です。
受講希望がありましたら講師等の派遣をします。

お知らせ たかがい恵美子OFFICIALWEBSITE　
『ご当地ナース情報』記事情報 
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